

☆手作り市 開催!!



♪ 青空の下多くのお客様が来場



♪ 風の市前も販売品がいっぱい



♪ 若さがはじけるダンス!!



♪ 大好評 農業高校の焼き菓子販売

先週の日曜日 11 月 20 日に、風良里ガーデン手作り市を開催、多くのお客様で賑わいました。このイベントは以前道の駅内日本庭園で行っていたのを、規模を拡大し駐車場の南半分をイベントスペースとして使用、ゆったりご覧いただけるように進化させたもの。山田高校ダンス部のダンスパフォーマンスや高知農業高校の手作りクッキー販売も。♪次回開催(来春予定)をお楽しみに!!

猫のしっぽ 間近。11 月もはや下旬、来週にはもう本年最後の 12 月 師走の聲が。地球温暖化の影響か、暮間近の声を聞いても全然寒さが募らず、こんなままで大丈夫か?との疑念が去りません。今年新型コロナウイルス感染開始から 3 年目に突入、社会でも受容かあきらめ?の中で『慣れ』も生じたのか、11 月は観光需要喚起策の効果もあり売上面では好調に推移しています。それはこのままで良いが、泥沼化しつつあるロシアのウクライナ侵略は解決して欲しいもの。資源を『人質』に自己正当化し、世界を巻き込む愚行は自らの言う『ナチ化』そのもの。何度も書くが、人間の本质は太古より全く変わらないので、『人類の敵としての我儘で滅亡間近』だけは勘弁を、。風猫子